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Reengineering: entre concepts et applications

Résumeé

Reengineering est le démantelement du systéeme administratif d’une organisation a partir des
fondations pour réorganiser ses systémes d’opération et de gestion afin de les reconstruire
pour qu’ils puissent faire face aux exigences actuelles. La notion de Reengineering devient
actuellement plus claire chez une catégorie distincte intéressée par I’administration. Dans
cette étude, on va répondre aux questions suivantes. que signifie reengeneering ? quelles
sont les raisons et les étapes de son application ? et peut —on trouver des expériences dont
pourraient bénéficier nosinstitutions?

Mots-clés: Administration, reengineering, experiencesderénginerie.

Rénginierie: between concepts and applications

Abstract

Reengineering is the dismantling of the administrative system of an organization from the
foundation to reorganize its operating and management systems in order to rebuild them
again and to be able to persue all current challenges. The concept of reengineering is now
becoming clearer in a separate class interested in the administrative thing.This study
answers the following questions: What does reengeneering mean? what are the reasons and
the stages of its implementation? And could we find global experiences from which our
institutions can benefit?

Key words. Administration, reengineering, reengineering experiences.
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